



Zeitung: Siegener-Zeitung  
Ausgabe: Altenkirchen  
Seite: 5  
Datum: 29.10.2019

## Neue Familienzimmer auf der geburtshilflichen Station



Bereits im Januar hatte der Förderverein für Kinder am DRK-Krankenhaus Kirchen signalisiert, für die Einrichtung von zwei Familienzimmern 15 000 Euro bereitzustellen. Der Ankündigung sind Taten gefolgt, jetzt gehen die neuen Zimmer in Betrieb. Neben der Umgestaltung und Neuausstattung wurden jedem der beiden Räume eine eigene Dusche und ein WC zugeordnet. Zudem gibt es elektrisch höhenverstellbare Betten mit Holzdekor (keine Krankenbetten) und ein neues Kinderbett. „Wir setzen mit dieser Maßnahme ein positives Signal für eine ortsnahe, individuelle Betreuung der werdenden Eltern aus der Region“, wird Dr. Bernd Mittag (r.), Chefarzt der Frauenheilkunde und Geburtshilfe, in der Pressemitteilung zitiert. Aus seiner Sicht werde sich Kirchen einem großen überregionalen Mutter-Kind-Zentrum nicht anschließen, so Mittags Botschaft zu möglichen Überlegungen jenseits der Landesgrenze. Zur offiziellen Übergabe der Räume hatte der Kaufmännische Direktor Nicki Billig (l.) den Vorsitzenden des Fördervereins, Rechtsanwalt Georg Becker, eingeladen. Billig bedankte sich im Namen des Hauses und der Patienten, könne durch die Kostenübernahme das Serviceangebot doch weiter ausgebaut werden. Becker wies noch einmal darauf hin, dass der Verein bis zu 40 Mitglieder habe, die jährlich rund 10 000 Euro für das Kirchener Krankenhaus sammelten. Dazu zähle selbstverständlich auch die geburtshilfliche Abteilung. Stationsschwester Ilona Mersch berichtete den Anwesenden, dass die Nachfrage für dieses Angebot zugenommen habe. Fotos: Krankenhaus